

## BAB VI

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Setelah penulis mengadakan penelitian di RW. 01 Desa Bangsongan Kecamatan Kayen Kidul Kabupaten Kediri tentang peran orang tua dalam mendidik anak dalam melaksanakan shalat lima waktu dengan beberapa data yang disajikan di bab V, maka sebagai akhir di pembahasan ini dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Peran orang tua dalam mendidik anak untuk melaksanakan shalat cukup baik meskipun terkadang anak sulit untuk melaksanakan shalat lima waktu.

Orang tua adalah suatu hal terpenting dan utama terhadap perkembangan seorang anak. Hal paling melekat di dalam suatu perkembangan anak adalah bimbingan dari keluarga terutama orang tua.

Faktor lingkungan juga penting namun setiap anak memiliki suatu gen atau sifat yang berasal dari orang tua mereka, karena faktor tersebut sangat melekat pada sifat dan perilaku sang anak tersebut. Tugas dari orang tua sendiri adalah membimbing dan mengarahkan buah hati mereka agar kelak menjadi seseorang yang berperilaku baik sesuai norma-norma yang ada. Oleh karena itu, bimbingan dan pengawasan dari orang tua sangat penting untuk perkembangan seorang anak.

2. Kendala orang tua dalam mendidik anak untuk melaksanakan shalat lima waktu dari orang tua, lingkungan dan media elektronik ( televise ) dan anak mau melaksanakan shalat jika di beri hadiah. Adapun upaya yang dilakukan orang tua warga RW 01 Desa Bangsongan Kecamatan Kayen Kidul Kediri adalah mengajak anak agar melaksanakan ibadah, meningkatkan anak agar beribadah, member kesadaran kepada anak tentang pentingnya beribadah, membatasi serta mengawasi penggunaan media elektronik dan memasukan anak ke lembaga-lembaga seperti TPQ.

## **B. Saran**

### **1. Kepada Pemerintah Desa**

Kepada pemerintah hendaknya bisa mengembangkan lebih baik lagi pembinaan pendidikan keluarga (khusus dalam hal ibadah) sehingga keluarga yang ada bisa meningkatkan/ mendorong anak-anaknya untuk melaksanakan shalat lima waktu.

### **2. Kepada Orang tua**

Kepada orang tua hendaknya lebih meningkatkan pendidikan agama pada anak khususnya melaksanakan shalat lima waktu. Mengingat anak cenderung mencontoh dari bagaimana perilaku orang tua dalam kehidupan sehari-hari.